



POLÍTICA Y DIVULGACIÓN CIENTÍFICA/

16 de Noviembre de 2005

LA AGENCIA DE INNOVACIÓN Y DESARROLLO DE ANDALUCÍA Y LA UGR FIRMAN UN CONVENIO PARA LA PUESTA EN MARCHA DEL AULA DE EMPRENDEDORES

La formación, la investigación y la difusión y colaboración, ejes para el desarrollo de la cultura emprendedora entre los universitarios.

L. Sánchez

El rector de la Universidad de Granada, David Aguilar, y el director de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA), Miguel Ángel Serrano, han firmado en la mañana de hoy un convenio de colaboración para la creación del Aula de Emprendedores. Al acto asistió, además, el delegado de Innovación, Ciencia y Empresa de Granada, Alejandro Zubeldía.

El Aula de Emprendedores es la "materialización programada" de las actuaciones que la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa (CICE) ha puesto en marcha para incentivar y fomentar el desarrollo de la cultura emprendedora entre los universitarios. La Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía (IDEA) sufragará esta iniciativa con una aportación económica de 50.000 euros.

Aunque Andalucía tiene el peso demográfico más elevado entre las Comunidades Autónomas de España (17,9%), representa el 15,1% del total de las empresas nacionales, según datos aportados por el director de la Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía, Miguel Ángel Serrano.

Áreas de acción

Las actividades se enmarcarán en tres campos de actuación: Formación, Investigación y Difusión, y Colaboración. Con relación a la primera de ellas, está prevista la inclusión de asignaturas sobre creación de empresas en distintas titulaciones, cursos de postgrado, organización y participación en seminarios, conferencias y congresos.

En cuanto a la Investigación, se iniciará una línea de investigación universitaria sobre creación de empresas *Entrepreneurship* y desarrollo empresarial, desde diferentes áreas y perspectivas del conocimiento.

Por último, el convenio también refleja el acercamiento de los participantes del aula a las iniciativas empresariales de la Universidad para "promover las empresas de base tecnológica o *spin-off*", así como la colaboración con grupos de trabajo a nivel nacional e internacional. Por otro lado, infraestructuras como el BIC, en el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, estarán al servicio de esta iniciativa.

Emprendedores de la UGR

El proyecto contempla la creación de una web específica de 'Emprendedores de la UGR' como lugar de contacto y difusión de las actividades y como establecimiento de oficinas de 'Creación de Empresas' en sedes universitarias.



El director de IDEA y el rector de la UGR

De esta forma, el Aula de Emprendedores, aunque estará ubicada en la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, impulsará la cultura emprendedora y el desarrollo empresarial entre las diferentes áreas del conocimiento.

Por su parte, el rector de la UGR, David Aguilar, considera que esta línea de colaboración y trabajo está en "sintonía con el nuevo modelo de convergencia europeo que figura en el plan estratégico de la Universidad", para lo que es necesario "incorporar a las aulas la visión empresarial".

Más información:

[Agencia de Innovación y Desarrollo de Andalucía](#)

[« VOLVER](#)

[\[IMPRIMIR\]](#)

[\[ENVIAR NOTICIA\]](#)

[\[MÁS NOTICIAS\]](#)

[\[HEMEROTECA\]](#)

Area25
Diseño web

[Quiénes somos](#) : [Contáctanos](#) : [Suscríbete a nuestro boletín electrónico](#) : [Mapa web](#)